



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

DECLARA

El repudio a la ofensiva criminal que se lleva a cabo desde hace casi 20 días contra el pueblo Kurdo y la Administración Autónoma del Noreste de Siria (Rojava), Alepo, Raqqa y otros lugares de ese país, por parte del ejército del gobierno de Siria de Ahmed al-Charaa. Esto ha provocado asesinatos, muertes, torturas, desplazamientos y distintas violaciones a los derechos humanos contra el pueblo kurdo, en especial contra mujeres y niñeces. Reclamamos que cesen esas acciones contra el pueblo kurdo y se respeten sus derechos.

Diputada Mónica Schlotthauer
Bloque Izquierda Socialista - FIT-U
H. C. D Prov. de Bs As.

Christian Castillo
Diputado
Bloque PTS FITU
H.C. Diputados Pcia de Bs. As



*Honorble Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

Organizaciones de las zonas agredidas denuncian a los responsables de una política criminal contra el pueblo kurdo que son hegemonizados por el actual gobierno de transición de Siria, con el respaldo del régimen de Turquía y de las fuerzas imperialistas (EEUU, UE, Israel, Inglaterra). Nuevamente el pueblo kurdo afronta un genocidio y ha tomado la decisión de resistir y reclama la solidaridad internacional, “tal y como ocurrió en Kobane en 2014 -2015”.

Las operaciones militares del gobierno en Alepo deben cesar de inmediato y los derechos democráticos de los pueblos de Siria deben ser reconocidos de manera incondicional. El fracaso de las negociaciones entre el gobierno de Damasco y las Fuerzas Democráticas Sirias (FDS) se debe a que no fue para garantizar los derechos democráticos y la seguridad de kurdos y árabes en el Norte y Este de Siria. La intervención del imperialismo, del sionismo y de las potencias regionales en Siria solo puede ser frenada mediante el reconocimiento y el fortalecimiento de los derechos democráticos y sociales de los pueblos. Por ello, la lucha por garantizar los derechos democráticos de los pueblos en Siria se ha vuelto inseparable de la lucha contra las intervenciones externas.

Desde Rojava están llamando a Romper el Silencio: “Hacemos un llamamiento a todos los partidos políticos y fuerzas diplomáticas de América Latina que comparten con nosotros el horizonte de una sociedad democrática, igualitaria y justa, a denunciar los ataques genocidas que se están perpetrando en Rojava y activar las posibilidades que estén a su disposición con el objetivo de generar presión internacional para parar esta guerra”.

Atento a ello, desde el Frente de Izquierda Unidad presentamos esta declaración, sumándonos a las distintas iniciativas en repudio a los ataques que está sufriendo el pueblo kurdo de Siria, para el cual reclamamos se respeten los derechos



*Honorble Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

democráticos del pueblo kurdo, luchamos por su autodeterminación nacional y su liberación de toda dominación extranjera.

Diputada Mónica Schlotthauer
Bloque Izquierda Socialista - FIT-U
H. C. D Prov. de Bs As.

Christian Castillo
Diputado
Bloque PTS FITU
H.C. Diputados Pcia de Bs. As